



## Auch Hanns-Seidel-Stiftung trauert um Alois Glück

### Beitrag

**Die Hanns-Seidel-Stiftung trauert um ihren langjährigen stellvertretenden Vorsitzenden Alois Glück, der heute im Alter von 84 Jahren verstorben ist. Ein wichtiges Anliegen war es ihm sich zu den christlichen Werten zu bekennen, zugleich aber auch den Dialog mit anderen Religionen zu führen.**

Dazu erklärt Markus Ferber, MdEP, Vorsitzender der Hanns-Seidel-Stiftung: "Alois Glück hat als langjähriges Vorstandsmitglied stets wichtige Impulse für die inhaltliche Arbeit der Hanns-Seidel-Stiftung geliefert. Bereits seit 1991 war er Mitglied der Stiftung und seit 1994 im Vorstand, von 2004 bis 2018 stellvertretender Vorsitzender. In seiner Arbeit für die HSS lagen ihm als Vordenker Werte, Bürgergesellschaft und interkultureller Dialog besonders am Herzen. Wir verlieren mit Alois Glück einen wichtigen Ratgeber, Wegbegleiter und Impulsgeber. Er wird uns sehr fehlen."

### Text und Bildmaterial: Hanns-Seidel-Stiftung



### Kategorie



1. Kirche

## **Schlagworte**

1. Alois Glück
2. Hanns-Seidel-Stiftung
3. München-Oberbayern